

¿Qué actividades desarrolló el practicante?

Inducción y aprendizaje de la plataforma Quipux, Recopilación de información referente a las redes cercanas de viviendas en las 3 zonas del DOYMU, Orden de movilización del jefe de departamento del DOYMU y revisión de perfiles del empalmador y jefes de empalmador, Estudio completo de Aisladores de polietileno y cerámicos. Reglamento interno de segura para la Dra. Paola torres y Quiz para evaluación, Elaboración de los horarios para la Escuela técnica del Área de Salud. Presentación para el Área de salud con los temas de: Electricidad, Seguridad, Bienestar Social, Psicología. Firma del convenio de pasante, Elaboración de los horarios para la Escuela técnica del Área de Salud, Actualización. Presentación para el Área de salud con los temas de: Electricidad, Seguridad, Bienestar Social, Psicología, Actualización, Presentación para el problema del Primario 59F del sector de Chiriboga, Ordenes de movilización, Elaboración de los horarios para la Escuela técnica del Área de Salud. Actualización, Presentación para el Área de salud con los temas de: Electricidad, Seguridad, Bienestar Social, Psicología, Actualización, Presentación para el problema del Primario 59F del sector de Chiriboga, Reuniones programas de escuelas técnicas, Conversaciones con los doctores para agendar la elaboración de las diapositivas de la escuela técnica, Elaboración del Excel, seguimiento de los primarios, Actualización de los horarios, Presentación de mi proyecto y exposición, Reunión con los pasantes para distribución del personal, para las exposiciones. Seguimiento del y actualización del horario para la escuela técnica, Seguimiento de las escuelas técnicas para la finalización del horario planteado, Elaboración de diapositivas para el personal que dictara clases de la escuela técnica, Inducción a los pasantes y nuevo personal. Elaboración del cronograma de la escuela técnica de atención al cliente, Reunión semanal. Elaboración Horario y Cronograma para escuela técnica de call center y atención al cliente. Comparación de postes caídos Excel. Elaboración de Diapositivas a la Dra. Sayra Estrella, Elaboración y actualización de las diapositivas de los instructores al formato actualizado de la EEQ, Elaboración y actualización de las diapositivas de los instructores al formato actualizado de la EEQ, Salida con Operadores de Redes subterráneas en el Centro, Elaboración de diapositivas del Sr. Ramiro Argotí en el Dorado, Salida con Operadores de Redes subterráneas en el Centro. En la tarde fui moderador de la inauguración de la escuela para el personal operativo con enfoque en: Salud, Seguridad y Bienestar Social, Salida con Operadores de Redes subterráneas en el Centro, Salida con Operadores de Redes subterráneas en el Centro, Salida con Operadores de Redes subterráneas en Tumbaco, Elaboración de la Diapositivas para la Sri. Andrea Andino en la Escuela Técnica para centro de atención telefónica y atención al cliente. Sin servicio a internet, Elaboración de las diapositivas de las Escuelas técnicas. Búsqueda y elaboración de los cursos para el personal, Elaboración de la Diapositivas para la Sri. Andrea Andino en la Escuela Técnica para centro de atención telefónica y atención al cliente. Elaboración de la lista de instructores principales de las Escuelas Técnicas Excel,: Atención al cliente. Actualización de diapositivas, Realización de planos en AutoCAD